

Résolu: D'approuver ledit projet, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de prendre les mesures nécessaires pour l'enregistrement de ce plan.

Il est aussi

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de faire effacer les lignes homologuées de la rue Logan, montrées sur le plan annexé au présent rapport.

7.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$6,343.26, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—MM. Hickey & Aubut, qui ont obtenu le contrat pour la couverture des maisons de chaudières et de la maison des pompes à la station du bas niveau, ayant jusqu'ici négligé et refusant de signer leur contrat, il est

Résolu: Conformément à la clause 33 des devis, que leur dépôt de \$300, fait avec leur soumission, soit confisqué.

9.—Le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour l'installation d'un système d'éclairage électrique à la station du bas-niveau:

	Soumission	Dépôt
1° Canadian General Electric Co., Ltd.	\$2,275	\$250
2° Fraser & Chalmers Ltd.	2,067	250
3° John McDougall Cal. Iron Works	2,473	\$2,383 250
4° Siemens Co. of Canada	1,810	1,950 250
5° E. Leonard & Sons	2,120	1,795 250
6° Canadian Westinghouse Co. Ltd. . .	2,000	2,120 250
7° Goldie & McCulloch Ltd.	2,100	250

Les soumissions ci-dessus sont référées à l'Ingénieur en Chef, et les chèques de dépôt les accompagnant sont remis entre les mains du Trésorier de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI.
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 24 octobre 1913, a.m

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—(16286) Soumis un rapport du Surintendant de Police, concernant les cellules du Bureau de la Sûreté dans l'édifice municipal en construction, rue Gosford.

Résolu: De référer à l'architecte Marchand pour rapport.

2.—Il est

Résolu: D'approprier une somme de \$56 pour payer le coût du lavage et du nettoyage des automobiles du Bureau des Commissaires et du Bureau du Payeur, à raison de \$24 par mois, du 20 octobre courant au 31 décembre.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$35,173.85 et \$19,782.54, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

4.—(16300) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à "The Montreal Lumber Co. Ltd.", d'une somme de \$743, représentant la balance de leur dépôt fait en rapport avec leur soumission pour la fourniture de bois.

5.—M. l'Echevin Macdonald met devant le Bureau les documents suivants:

1° Lettre de M. A. H. A. Gagnier, demandant la construction d'un trottoir en ciment, en face du No 417 rue Northcliffe;

Resolved: That said draft be approved and that the Chief Engineer be instructed to take the necessary measures for the registration of said plan.

It was also

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the homologated lines of Logan street, as shown on the plan annexed to the present report, be erased.

7.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$6,343.26, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

8.—Messrs. Hickey & Aubut who obtained the contract for the covering of the boiler house at the low level pumping station, having so far failed and refused to sign their contract, it was

Resolved: In accordance to clause 33 of the specifications, that their deposit of \$300 made with their tender, be forfeited.

9.—The Board proceeded to open the tenders received for the installation of an electric lighting system at the low level pumping station:

	Tender	Deposit
1° Canadian General Electric Co., Ltd.	\$2,275	\$250
2° Fraser & Chalmers Ltd.	2,067	250
3° John McDougall Cal. Iron Works	2,473	\$2,383 250
4° Siemens Co. of Canada	1,810	1,950 250
5° E. Leonard & Sons	2,120	1,795 250
6° Canadian Westinghouse Co. Ltd. . .	2,000	2,120 250
7° Goldie & McCulloch Ltd.	2,100	250
6° Canadian Westinghouse Co. Ltd. . .	2,000	2,120 250

The above tenders were referred to the Chief Engineer and the cheques were deposited with the City Treasurer.

Adjourned.

L. N. SENECAI.
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 24th October 1913, a.m.

Commissioner E. P. Lachapelle, in the chair, and Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—(16286) Submitted a report from the Chief of Police, concerning the cellars of the Detective Bureau in the Municipal Building which is being erected on Gosford street. Referred to Mr. Marchand, architect, for a report.

2.—Resolved: That a sum of \$56 be varied to pay the cost of washing and cleaning the autos of the Board of Commissioners and of the Paymaster's Office, at the rate of \$24 per month, from the 20th October instant to the 31st December.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$35,173.85 and \$19,782.54, as per certified lists.

Resolved: To authorize the payment thereof.

4.—(16300) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to The Montreal Lumber Co. Limited, of a sum of \$743, representing the balance of their deposit made in connection with the supply of wood.

5.—Ald. Macdonald laid before the Board the following documents:

1° Letter from Mr. A. H. A. Gagnier, asking that a cement sidewalk be laid in front of No 417 Northcliffe street;